

## **MOTION Thomas Zangger und Thomas Marti betr. Restaurant/Hotel Landgasthof**

### **Wortlaut:**

#### „Ausgangslage

Die Liegenschaft Landgasthof ist dem Finanzvermögen zugewiesen. Die Unterzeichneten sind der Meinung, dass dafür keine Notwendigkeit besteht und die Liegenschaft und der Betrieb in den Händen einer privaten Trägerschaft liegen sollten.

Im Zusammenhang mit der anstehenden Sanierung des Landgasthofs ist deshalb ein guter Zeitpunkt gekommen, um die Verantwortung der Gemeinde Riehen auf jene der Baurechtgeberin zu beschränken. Im Sinne eines politischen Kompromisses soll jedoch die heutige Gastronomienutzung weiter geführt werden. Unbestritten ist ebenfalls der Erhalt des Gebäudeteils Restaurant, stellt er doch für die Bevölkerung einen wichtigen Bestandteil des Dorfbildes dar.

#### Anliegen

Vorausgesetzt, der Einwohnerrat genehmigt den Projektierungskredit zur Sanierung des Landgasthofs, wird der Gemeinderat beauftragt, dem Einwohnerrat eine Vorlage zu unterbreiten mit dem Ziel, die sanierte Liegenschaft Restaurant Landgasthof zu verkaufen und das Grundstück im Baurecht (z. B. partnerschaftliches Modell der BKB) abzugeben.“

*Eingegangen: 5. August 2010*